

Neue Folgen der medizinisch-biologischen Schriftenreihe

in Form u. Inhalt gleichwertig den bisher erschienenen Heften

Ueber Arzneiwirkung und Naturheilung von Dr. F. König M. 2.—

Beitrag zur Beantwortung der Frage: Welche Unterlagen gibt es, um zu beweisen, daß Arzneimittel die natürlichen Heilungsvorgänge unterstützen? (Medizinisch-Biologische Schriftenreihe, Heft 7)

Ein interessantes Thema! In seiner Durchführung würdigt der Verfasser beides: Naturheilprozeß und Arzneiwirkung. Besonderen Wert legt er auf die Ermittlung ihres wesentlichen Zusammenhanges. Der Leser wird den geistvollen Gedankengängen gern folgen und Anregung zu neuen Beobachtungen finden.

Eigenblut als spezifisches Reizmittel zur individuellen Autoimmunisierung von Geh. San.-Rat Dr. A. Nourney (Medizinisch-Biologische Schriftenreihe, Heft 8) M. 2.50

Die „Vebli“ (Venenblutinjektion) wird vom Verfasser als eine überaus wirksame, einfache Maßnahme zur Heilung zahlreicher Infektionskrankheiten empfohlen. Die Theorie der Wirkung wird eingehend begründet und insbesondere durch Vergleiche mit der Wirkung des Impfpockenvirus an Hand vorzüglicher Tafeln erklärt. Die kurze Schrift gibt eine erschöpfende Uebersicht der Forschungen nebst vielen wertvollen eigenen Gedanken des verdienten (†) Verfassers.

Geschichte der Medizin unter Berücksichtigung der Volksmedizin von Dr. H. Vorwahl (Medizinisch-Biologische Schriftenreihe, Heft 9) broch. M. 5.50, gbd. M. 7.—

Hier haben wir ein Werk, wie es noch nicht vorliegt, eine charakteristische Darstellung der Heilkunde einzelner Völker und Zeiten von den Anfängen der Medizin bis zur Gegenwart „unter geschichtsphilosophischer Besinnung“. — Der Verfasser führt durch die Reiche der Babylonier und Ägypter. Er gibt Aufschlüsse über wesentliche Stellen in der Bibel und im Talmud, kommt dann unter besonderer Hervorhebung des Hippokrates, von den Griechen und Römern zur Auswirkung des Islam auf die Heilkunst. Die Einflüsse der Kirche finden Geltung, die Bewegung der Renaissance wird beleuchtet, und die Gestalt des Paracelsus, als eines großen Reformators der Heilkunde, tritt in den Vordergrund.

In der Neuzeit ist den verschiedenen Strömungen der Aufklärung, unter Einwirkung der anatomischen und technischen Fortschritte, den biologischen Forschungen und der Psychoanalyse besondere Bedeutung beigemessen. Vor allem ist immer gesagt, worauf es ankommt. Volksmedizin und Volksbräuche, wichtige Ereignisse und Erfindungen hervorragender Aerzte aller Zeiten stehen in medizin-geschichtlicher Beleuchtung. Der Maßstab ist die Bedeutung für ihr Volk und alle Zeit.

Die vordem erschienenen Hefte der Medizinisch-Biologischen Schriftenreihe:

Zur biologischen Grundlegung der inneren Medizin von Geh. Rat Univ.-Prof. i. R. Dr. Wilh. Ostwald (Medizinisch-Biologische Schriftenreihe, Heft 1) M. 2.—

Das letzte einsame Molekül in der Hochpotenz von Dr. Ing. Felix Müller (Medizinisch-Biologische Schriftenreihe, Heft 2) M. 1.50

Physikalisch-chemische Grundfragen der Homöotherapie von Univers.-Prof. Dr. Wolfgang Ostwald (Medizinisch-Biologische Schriftenreihe, Heft 3) M. 2.30

Homöopathie oder Allopathie von Univ.-Prof. Dr. med. K. Hintze (Medizinisch-Biologische Schriftenreihe, Heft 5) M. 1.50

Die Kolloidlehre und die Homöopathie und Über die Wirkung von Arzneimitteln und Giften von Hochschul-Prof. Dr. J. Traube (Medizinisch-Biologische Schriftenreihe, Heft 6) M. 2.—

Rabatt auf alle Hefte der Medizinisch-Biologischen Schriftenreihe bei Einzelbezug bis zum 15. 12. 28 40%. Bei Abnahme je eines Heftes der ganzen Reihenfolge 45%. Auch gemischt Partie 11/10.



Bestellen Sie bitte umgehend. — In Kommission liefern wir nicht.



Verlag Dr. Madaus & Co.
Berlin C. 2, Burgstr. 28